

入院患者満足度調査（5月分）に伴う患者さんからのご意見

部署	ご意見
4階西病棟	<p>😊 どの看護師さんも処置だけでなくその人その人に合った一言があり素敵だなと思いました。中でも六車さんにはとても勇気づけられました。みなさんありがとうございました。</p> <p>😊 不安な手術入院だったけどスタッフの皆様の声かけ、笑顔に安心し、入院生活が過ごせました。ありがとうございました。</p> <p>😞 バスルームを広くする。補助員と二人では無理ですよ。</p>
4階東病棟	<p>😊 牛乳が苦手だったので、朝食の牛乳をヨーグルトに変えてくださったのがありがたかったです。</p>
3階西病棟	<p>😊 さらなる健康、医療に努めて下さい。ありがとうございました。</p> <p>😊 不安でしたが、良かったです。</p> <p>😊 いつもにこやかで、気分が休まります。</p> <p>😊 お世話になりました。ありがとうございました。</p> <p>😊 良くしてくださって感謝です。いろいろ声もかけてくれ安心して手術を受ける事ができました。ありがとうございました。本当にありがとうございました。感謝でいっぱいです。他のスタッフさんにも良くしてもらい、ありがとうございました。</p> <p>😊 初めてこの病院に入院いたしました。スタッフ・看護師さんとも、みなさん優しくしていただきました。ありがとうございました。</p> <p>😊 看護師さん、スタッフのみなさん。ここのペンをお借りしていたので置いておきます。25日間でしたが、看護師さんはじめスタッフの方達にも非常に優しくしていただき、入院はじめのころはともしんどい状態だったので、やさしくしてもらって嬉しく思いました。本当にありがとうございました。</p> <p>😞 一番症状が悪いときに入院したにもかかわらず、初日、初めての採血時に不慣れな看護師2人（1人が指導？）に担当されて、一度目上手く針が刺せず「あ、間違えた」という声が聞こえた。育成していると言え、今後このような事のないよう改善願います。</p>
3階東病棟	<p>😊 今回の緊急入院は、「私にとって不運」でしたが、初めての内科入院で「主治医の坂井先生」や看護始め、スタッフの皆様に「笑顔で至れり尽くせり」という言葉がぴったりだと思います。お陰様で「私の良くなるという信念」が、揺らぐことはありませんでした。これからの治療も長い道のりになると思います。希望を持ち頑張ります。さぬき市民病院が地域の誇りであることも胸に刻んで行きます。</p>

	<p> 白井さんありがとうございます。心が和みました。</p> <p> 人によって心にグサッとくる。好きこのんで入院してない。ペアの人はかわいそう。</p>
--	--

※上記のご意見は、令和6年5月中の退院患者に協力いただいて実施したアンケート調査中のフリーコメントを列記したものです。

※ご意見の前に印字しているイラストは、そのご意見の内容に応じて次のように使い分けしています。

-  お褒めや感謝の気持ちをいただきました
-  病院に対するご指摘やお叱りのお言葉をいただきました
-  それ以外のご意見をいただきました